

Concert de casseroles devant la mairie de Wittelsheim



Un groupe d'une trentaine de manifestants a investi le parvis de la mairie pour exprimer sa colère au son des casseroles.

Photo DNA/M.H.

Ils n'étaient qu'une trentaine à participer lundi soir à la casserolade organisée devant la mairie de Wittelsheim, à la suite d'un mot d'ordre lancé dans la journée, mais ils ont fait du bruit !

Contre l'avis du conseil municipal

Venus manifester leur colère à l'égard du conseil municipal de la commune qui vient de donner un avis favorable au confinement des déchets ultimes de Stocamine, ils ont également scandé quelques slogans exigeant notamment la démission du maire Yves Goepfert.

Jean-Pierre Hecht, ancien mineur, membre du collectif Destocamine, a donné à la fois le rythme et le ton : « Une fois de plus, la commune nous trahit. Les élus se prononcent en quasi-totalité sur un métier qu'ils ne connaissent pas et deviennent complices de l'enfouissement. D'autre part, dire que le renouvellement de la concession minière est impossible après 2027 est un mensonge de la part du maire. Yves Goepfert, qui soutenait la sortie des déchets, a changé de bord quand il est entré en Macronie. »

Malgré tout, Jean-Pierre ne désespère pas : « Le vent politique peut tourner. »

M.H.